## 飛騨高山高生は今! 第2号 2024.5

岐阜県立飛騨高山高等学校 学校だより

## 岡本・山田キャンパス(全日制)【令和6年度 統一生徒総会】

5月8日(水)の午後、岡本キャンパスの生徒が、駐車場に集合して、クラスごとに山田 キャンパスまで徒歩で移動し、全校生徒で統一生徒総会を開催しました。

全校生徒が一堂に会するのは、始業式、終業式を併せても年に数回です。生き生きとした生徒824人が体育館に集合すると、山高の規模の大きさを実感します。

総会では、はじめに生徒会執行部と常任委員長の紹介がありました。紹介があると会場からは自然と拍手が上がり学校が一体となっている印象を受けました。議事に入る前には、生徒会の運営機構と意思決定の流れを確認し、その後昨年度の事業報告・決算報告と、本年度の事業計画・予算が発表されたほか、生徒会として今後取り組んで行きたい活動の提案がありました。





大きな組織である学校がよりよくなっていけるきっかけになる総会だったのではないでしょうか。 【生徒会執行部からひと言】

- ・皆さんには学校生活の様々な場面で出会いを重ねて、ひとりひとり自分を見つけていってほしいです。
  - (統一生徒会 会長 環境科学科3年 吉屋 颯太 松倉中学校出身)
- ・「楽しむ日」という活動の案を考えています。ぜひ皆さんの意見や案もください!お願いします。

(統一生徒会 副会長 普通科3年 栗谷 侑汰 松倉中学校出身)











統一生徒総会の様子

## 岡本キャンパス(定時制) 【春季球技大会】

5月9日(木)に、春季球技大会を実施しました。種目はソフトバレーボールで、学年ごとにチームを組み、熱い戦いを繰り広げました。さらに、生徒会役員と体育委員の生徒は開閉会式の進行を行い、他の生徒も各試合の審判を行うなど、全員が協力して大会の運営に携わりました。

生徒が必死にボールに食らいつく姿や、チーム内で声を掛け合う姿がいたるところで見られ、とても良い雰囲気で大会を終えることができました。また、学年の垣根を超えた交流も多くみられました。





## 岡本キャンパス(通信制) 【球技大会】

5月 19日(日)のスクーリングで、球技大会を実施しました。種目はソフトバレーボールで、クラスごとにチームを組み、予選リーグ、決勝トーナメントと白熱した試合が展開されました。今年も教員チームも参加し、大いに盛り上がりました。

リーダーを中心にチームで協力し、一致団結して試合に臨んだり、自分のチームに勝った相手の実力を認めて握手したりする姿が見られ、通信制生徒の新しい一面や更なる可能性を感じられる I 日となりました。今後、さらなる活躍を期待したいと思います。



